



## **Celebración del 6to Aniversario del Centro de Promoción de Salud Integral de Adolescentes**

**Palabras de Mayra Jiménez, Ministra de la Mujer  
18 de Febrero de 2021**

**Muy buenos días a todos y a todas,**

**Señor Ki Jeong SONG, Director de la Agencia de Cooperación Internacional de Corea (KOICA),**

**Señora Indiana Barinas, Encargada de la Oficina de Género del Ministerio de Salud,**

**Señora Fátima Lorenzo, Coordinadora del Centro de Estudios de Género de INTEC,**

**Señoras Viceministras: Melecia Almonte y Juana José,**

**Señora Hulda Zorrilla, Directora de Políticas Integrales de este Ministerio,**

**Directoras, encargadas y demás colaboradores y colaboradoras de este Ministerio y de las entidades presentes.**

En el día de hoy, nos satisface celebrar el *6to Aniversario de este Centro de Promoción de Salud Integral de Adolescentes*, siendo de esas tareas que, si bien puede exhibirse como logro, también nos recuerda una de las deudas sociales que mantiene el Estado y la sociedad dominicana en su conjunto: la prevención de los embarazos en adolescentes.



Precisamente, para hacer frente a una problemática que venimos arrastrando desde hace años, fue creado este Centro, cuya finalidad es ofrecer información y educación integral en sexualidad, desde una perspectiva de género y con enfoque de derechos humanos, para contribuir a reducir los altos índices de embarazos en adolescentes, las infecciones de transmisión sexual (ITS), el VIH, el SIDA, fortalecer la autoestima, prevenir la violencia de género y fomentar en los y las adolescentes y jóvenes, la cultura de planificar sus proyectos de vida, entre otros aspectos fundamentales para la formación de niños, niñas y jóvenes con capacidad de discernimiento y respuesta ante situaciones adversas que puedan enfrentar en la vida.

Nuestros esfuerzos para empoderar a las futuras generaciones inician en la sala de exhibición del Centro, un espacio donde se recibe a las y los adolescentes para luego proceder al recorrido por la misma. Durante aproximadamente una hora y media, las y los visitantes realizan un recorrido vivencial guiado, donde se ponen en contacto con aspectos relevantes de la salud integral.

Desde su inauguración, en febrero del 2015, el Centro de Promoción de Salud Integral de Adolescentes ha recibido más de 40 mil visitantes, es único en Latinoamérica y el Caribe, siendo posible gracias al apoyo de la **Agencia de Cooperación Coreana, sin cuyo respaldo técnico y financiero no hubiera sido posible contar con esta infraestructura y su estrategia, que como sabemos, es una réplica de Centros similares en la República de Corea, con altos resultados.**

Nos enorgullece que, próximamente será levantado un Centro de Promoción de Salud Integral de Adolescentes, en San Juan de la Maguana, nueva vez con el apoyo financiero de KOICA al Ministerio de la Mujer, así como también del Ministerio de Educación.



No podemos seguir liderando el grupo de los 5 países con **MAYOR PROPORCIÓN DE EMBARAZOS EN ADOLESCENTES** de América Latina y el Caribe.

Es por eso que el Excelentísimo Presidente Luis Abinader ha conformado un Gabinete de la Niñez, el cual es presidido por la Primera Dama Raquel Arbaje, con la finalidad de coordinar la acción gubernamental y el impulso a las políticas públicas para atender los embarazos en adolescentes y las uniones tempranas.

Estamos conscientes de que disminuir el embarazo en adolescentes en nuestro país, es una ardua tarea, por lo que desde nuestra llegada al Ministerio estamos haciendo esfuerzos para promover las políticas públicas y programas que contribuyan a combatir este mal, promoviendo la integración de todos los actores y actrices de los sectores público, privado, sociedad civil y organismos internacionales comprometidos con el tema.

Desde esta gestión de gobierno, nos hemos comprometido con la transformación de esta realidad por nuestros/as adolescentes, y les invitamos a que continúen acompañándonos en esta tarea.

Muchas gracias.